

OEI, junto al Ministerio de Educación, fomentan fomentar la innovación y creatividad entre docentes

El Ministerio de Educación, con el apoyo de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), presentó un curso abierto para todos aquellos profesores interesados en la innovación y creatividad en el aula.

Con una duración de 110 horas, el curso tiene como objetivo fortalecer las competencias en cinco áreas: ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas.

Luego de la capacitación, la finalidad es que los docentes tengan la capacidad de desarrollar sus habilidades pedagógicas relacionadas con la innovación y la creatividad para que puedan aplicarlas con sus estudiantes.

Para participar en el curso, totalmente gratuito, se debe ingresar a la plataforma web: <https://mecapacito.educacion.gob.ec/>.

La capacitación se desarrollará de manera virtual y conforme a la disponibilidad del tiempo de los docentes de todo el Ecuador, quienes deberán contar con una computadora e internet para cursar de manera óptima la capacitación.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la Unión Europea, el Banco Mundial, BID, CAF, UNESCO o CPLP—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización cuenta a día de hoy con más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.

CONTACTO

Meliza Bravo
Responsable de comunicación
OEI
0997717305